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PROCÈS-VERBAL 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT (CE) 
 
Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement de l'école secondaire l’Académie Sainte-
Marie, tenue le lundi 8 mai 2023, à 18h45. 
 
DATE :   Le lundi 8 mai 2023 
HEURE :  18h45 à 20h45 
LIEU :   Microsoft TEAMS 
 
 

Membres présents : Membres absents : 

Babin, Annie-Claude 
Bellavance, Josée 
Boucher, Véronique 
Bourguignon, Nathalie 
Couillard, Janie 
Dupuis, Francis 
 

Gariépy, Julie  
Gilbert, Cathy 
Lemay, Nathaly 
Plourde, Mathieu 
Rajotte, Jean-François 
 

Bolduc, Guy 
Garneau, Sylvie 
Poitras, Lorraine 
Tremblay, Marie-Hélène 
 
 

Invités :   
Amyot, Jonathan  

 

 
1. Accueil et mot de bienvenue 

Madame Véronique Boucher, présidente, procède à l’ouverture de la séance et vérifie que le quorum est 
atteint. 
 

2. Adoption de l’ordre du jour de la séance ordinaire du 8 mai 2023     #CE 22-23-042 
Il est proposé par madame Annie-Claude Babin que l’ordre du jour soit adopté, tel que présenté. 
 

Proposition adoptée à l’unanimité 
 

3. Adoption du procès-verbal de la séance ordinaire du 27 mars 2023     #CE 22-23-043 
Il est proposé par monsieur Mathieu Plourde que le procès-verbal de la séance ordinaire du 27 mars 2023 
soit adopté, tel que déposé. 
 

Proposition adoptée à l’unanimité 
 

4. Suivis au procès-verbal de la séance ordinaire du 20 février 2023 
Aucun suivi. 

 
5. Questions et inscription de points « varia » 

Madame Janie Couillard demande l’ajout du point de varia suivant :  

• Déléguée syndicale 
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6. Approbation des sorties éducatives         #CE 22-23-044 
La liste des sorties éducatives a préalablement été transmise aux membres. 
 
Il est proposé par Madame Annie-Claude Babin que la liste des sorties éducatives soit approuvée, telle 
que présentée. 
 

Proposition adoptée à la majorité 
 

7. Informations de la direction 
7.1. Organisation scolaire 2023-2024 

Madame Josée Bellavance présente l’organisation scolaire pour l’année prochaine, on note une 
augmentation du côté du Multisports (2 groupes par niveaux) ainsi qu’une ouverture d’un 
groupe en arts visuels et en anglais enrichi en secondaire 1.  

 7.2.  Invitation Gala du mérite ASM – 17 mai / CFER 15 juin 
La direction invite les membres du conseil d’établissement au Gala du mérite ASM le 17 mai ainsi 
qu’au Gala CFER le 15 juin 2023. 

 7.3.  Projet Éducatif 
Madame Josée Bellavance présente l’avancement des travaux du Projet éducatif, avec un 
tableau résumé des décisions prises à ce jour (préalablement transmis aux membres).  

 7.4. Sondage bien-être 
Le sondage sera envoyé sous peu et qu’il servira à guider certains enjeux du Projet Éducatif. Les 
résultats seront présentés lors de la prochaine séance.  

 7.5. Cafétéria 2023-2024 
Madame Josée Bellavance souligne que le fournisseur restera la Groupe Compass à la suite de 
l’appel d’offres du centre de services. On note le retrait des bouteilles d’eau à usage unique ainsi 
que l’ajout de lecteur de cartes sur les distributeurs automatiques pour l’année prochaine, ainsi 
que la participation au programme Aliments du Québec.  
Le menu proposé pour 2023-2024 ainsi que la liste des prix ont préalablement été transmis aux 
membres. 

   
8. Approbation des frais chargés aux parents / matériel scolaire 23-24 (art. 7 et 77.1)    

Madame Josée Bellavance demande de reporter ce point à la prochaine séance car des précisions doivent 
être apportées. 

 
9. Approbation de la date de l’assemblée générale des parents (21 septembre 2023)   #CE 22-23-045 

L’assemblée générale des parents aura lieu le 21 septembre 2023 
 

Il est proposé par Madame Véronique Boucher que la date de l’assemblée générale soit adoptée telle 
que présentée.  

Proposition adoptée à l’unanimité 
 

10. Informations du représentant au comité de parents 
Madame Cathy Gilbert, représentante au comité de parents, informe que les remboursements des frais 
Covid sont en cours, tel que discuté plus tôt cette année. 
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11. Varia 
11.1. Déléguée syndicale : Madame Janie Couillard, membre enseignante et déléguée syndicale, lit la 
lettre adressée aux membres du conseil d’établissement les informant qu’ils sont actuellement en 
négociation et qu’ils demandent l’appui du conseil d’établissement.   

 
 

12. Questions diverses 
Madame Annie-Claude Babin demande s’il est possible d’avoir un suivi concernant le Projet Agir. 
Madame Josée Bellavance indique que le projet est un succès, les élèves visés semblent heureux et tant 
le reste de la classe que les enseignants apprécient aussi l’accalmie. Le projet sera assurément reconduit 
l’an prochain dès le début de l’année. 
 

13. Levée de la séance         #CE 22-23-046 
Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par madame Véronique Boucher de lever 
la séance à 19h40. 
 

Proposition adoptée à l’unanimité 
 
Lily-Pierre Couët, rédactrice du procès-verbal 
 
 
 
 

Josée Bellavance 
Directrice 

 Véronique Boucher 
Présidente du conseil d’établissement 

 

 


